

Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:
0085/2016/AN

Antragsteller: Aus der Mitte des Bezirksbeirates
Antragsdatum: 29.09.2016

Federführung:
Dezernat II, Stadtplanungsamt

Beteiligung:

Betreff:

Stadtteil-Entwicklungsplan Bergheim

Antrag

Beratungsfolge:

| Gremium: | Sitzungstermin: | Behandlung: | Beratungsergebnis: | Handzeichen: |
|------------------------|-----------------|-------------|--------------------|--------------|
| Bezirksbeirat Bergheim | 17.05.2017 | Ö | | |

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Antrag Nr.: 0085/2016/AN

Abbildung des Antrages:

Der Bezirksbeirat Bergheim empfiehlt dem Gemeinderat folgenden Beschluss:

1. Der Gemeinderat möchte **vor** einer Verlagerung des Betriebshofes einen Beschluss zur Erstellung eines umfassenden Planes zur Entwicklung des Stadtteils Bergheimerarbeiten und in den Gremien, aber auch mit den Bürger*innen vor Ort diskutieren.

2. Dieser Stadtteil-Entwicklungsplan soll in holistischer Art und Weise insbesondere folgende Themen/Gelände und deren Entwicklung und städtebauliches Potential berücksichtigen: Quartiersmanagement Bergheim-West, Learning Village Bergheim, Stadt am Fluss, bisheriges Betriebshofsgelände, Landfried-Gelände, D16/Kunst- und Kreativwirtschaft, Heidelberg Druck-Gebäude, Bahnhofsvorplatz, Campus Bergheim (alte Krehl), Penta-Park, Hotel Metropol, Fahrradbrücke Bahnstadt-Neuenheimer Feld, Ernst-Walz-Brücke, Naherholungs- und Grünflächen. Autoverkehr, Fahrradverkehr, Fußverkehr uvm.

gezeichnet: Aus der Mitte des Bezirksbeirates